

# Rebland *Kurier*

15.06.2016



## **Gemütlicher Café-Treff in der Bürgerscheune**

Mit Jazzmusik von der jungen Jazzband „Take four“ und einer großen Auswahl an Kuchen und Torten wurden die Gäste der evangelischen Kirchengemeinde Bötzingen, zu denen die evangelischen Christen aus Gottenheim gehören, beim Café-Treff am 5. Juni in der Gottenheimer Bürgerscheune im Rathaus Hof unterhalten. „Wieder Erwarten war es sonnig, viele Gäste saßen draußen. Wir waren sehr zufrieden und freuten uns über die vielen Besucher“, so Ute Jahnke-Nückles vom Organisationsteam. „Wir hatten sehr viele Kuchenspenden und bedanken uns herzlich dafür.“ Am 3. Juli bewirte die Fußballjugend in der Bürgerscheune. ma/Fotos: privat